

Toda la historia de Navidad "La semilla del Salvador" Génesis 3:1-24

Wayne J. Edwards, pastor

Cuando Adán y Eva pecaron contra Dios al comer del fruto del árbol prohibido del conocimiento del bien y del mal, en lugar de destruirlos, lo cual habría estado dentro del ámbito de Su justicia, Dios anunció Su plan de redimirlos de sus pecados. (Protoevangelio)

- En Génesis 3:6, vemos el fracaso del pacto de obras, cuando Adán y Eva fueron engañados para desobedecer a Dios y su comunión con Él se rompió.
- En Génesis 3:15, vemos el pacto de gracia, donde Dios prometió enviar un Salvador que daría Su vida para redimirlos de sus pecados.

Génesis 3:15 también identifica el punto en el que la humanidad se dividió entre dos simientes: la simiente de la mujer y la simiente de la serpiente. La historia humana es la historia de la batalla cósmica y terrenal entre esas dos simientes.

En Génesis 3:1-24 vemos cuatro acontecimientos:

- La Tentación Satanás, quien era Lucifer, el ángel que Dios expulsó del cielo debido a su rebelión, tentó a Eva a dudar de la Palabra de Dios, y Satanás usó a Eva para tentar a Adán a hacer lo mismo.
- La Caída Tanto Adán como Eva pecaron contra Dios. Dios los creó para glorificarlo y alabarlo por siempre, pero ellos eligieron glorificarse a sí mismos, y por eso no alcanzaron la gloria de Dios.
- La confrontación En lugar de clamar a Dios por Su perdón, Adán y Eva trataron de esconderse de Dios, y habiendo perdido su inocencia, trataron de cubrir su desnudez con hojas.
- La Maldición Mientras Adán y Eva, quienes representan a toda la humanidad, sufrirían algunas consecuencias terrenales por sus pecados, Dios maldijo a Satanás por haberlos engañado; es decir, en lugar de destruir a Adán y Eva, lo cual estaba dentro de Sus derechos, Dios expuso Su plan para redimirlos y restaurarlos a Él.

Hasta que no entendamos plenamente la verdad profética histórica de Génesis 3:15, nunca entenderemos plenamente la razón principal de la animosidad generacional entre la humanidad, que nunca podrá resolverse. Tampoco comprenderemos plenamente la asombrosa gracia de Dios al enviar a Su Hijo como el Príncipe de Paz, para restaurar la comunión rota del hombre con Dios y unir a la humanidad en Su amor.

1. La maldición eterna de Satanás – Génesis 3:15 – " *Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.*"

En Génesis 3:15, Dios dividió a la humanidad en dos reinos: el reino de Satanás y el reino de Dios, y el flujo de la historia humana refleja esa división.

- Los evangelios del Nuevo Testamento de Mateo y Lucas incluyen las dos genealogías de Jesús de Nazaret.
- Mateo comienza con Abraham y rastrea el linaje de Jesús a través del hijo de David, Salomón.
- Mateo 1:17 "De manera que todas las generaciones desde Abraham hasta David son catorce generaciones; desde David hasta la cautividad en Babilonia, catorce generaciones; y desde la cautividad en Babilonia hasta Cristo, catorce generaciones."
- Lucas comienza con Jesús y trabaja hacia atrás hasta Adán, rastreando el linaje de Jesús a través del hijo de David, Natán,
- Lucas 3:37-38 "Hijo de Matusalén, hijo de Enoc, hijo de Jared, hijo de Mahalaleel, hijo de Cainán, hijo de Enós, hijo de Set, hijo de Adán, hijo de Dios."

Luke's	Matthew's
Genealogy	Genealogy
David	David
Nathan	Solomon
Mattatha	Rehoboam
Menna	Abijah
Melea	Asa
Eliakim	Jehoshaphat
Jonam	Joram
Joseph	Uzziah
Judah	Jotham
Simeon	Ahaz
Levi	Hezekiah
Matthat	Manasseh
Jorim	Amon
Eliezer	Josiah
Joshua	Jeconiah
Er	Shealtiel
Elmadam	Zerubbabel
Cosam	Abiud
Addi	Eliakim
Melchi	Azor
Neri	Zadok
Shealtiel	Achim
Zerubbabel	Eliud
Resa	Eleazar
Johanan	Matthan
Joda	Jacob
Josech	Joseph
Semien	Jesus
Mattathias	
Maath	
Naggai	
Hesli	
Nahum	
Amos	
Mattathias	
Joseph	
Jannai	
Melchi	
Levi	
Matthat	
Eli	
Joseph	
Jesus	

La línea histórica de descendencia de Satanás:

- Caín
- Lamec
- Los faraones
- Los cananeos
- Los filisteos
- Goliat
- · Los reyes paganos
- Los malvados reyes de Israel
- Los gobernantes romanos
- El rey Herodes
- Los fariseos judíos
- Judas
- Los que clamaban para que Jesús fuera crucificado
- Aquellos que se oponen a la Iglesia y a los líderes de la Iglesia.
- Aquellos que no tienen deseo de justicia.
- Aquellos que no tienen amor genuino por los demás.
- Aquellos que no tienen deseo de tener comunión con el pueblo de Dios.
- Aquellos cuyas mentes están tan centradas en las cosas mundanas que no tienen ningún deseo de aprender acerca de Dios.
- Aquellos que intentan hacer de este mundo su hogar y no anhelan el cielo.

3. La victoria eterna del Salvador – Génesis 3:15 – " Esta (la descendencia de Eva) te herirá en la cabeza, y tú (la descendencia de Satanás) le herirás (a la descendencia de Eva) en el calcañar."

- Lo que Satanás hizo para herir, perforar, herir o morder a la Simiente de la Mujer se limitó a los eventos humanos que llevó a cabo en esta tierra; todos fueron temporales.
- Lo que la Simiente de la Mujer hizo para aplastar o pisotear la cabeza de Satanás, fue hecho en el cielo ¡lo que significa que es eterno!
- Primero, Satanás fue aplastado en el nacimiento del Señor:
 - 1 Juan 3:8 "¡El Hijo de Dios apareció para deshacer las obras del diablo!"
- En segundo lugar, Satanás fue aplastado en la cruz:

- Juan 12:31 "¡Ahora el principe de este mundo será echado fuera!"
- Juan 19:30 "Y cuando Jesús tomó el vinagre, dijo: ; Consumado es!"
- ¡La deuda de pecado que cada persona tenía con Dios Padre había sido pagada! Se había hecho la expiación por los pecados de todos los que creyeran en Él. Se habían cumplido más de 300 profecías desde Génesis hasta Malaquías, incluida la profecía de Génesis 3:15 de que la Simiente de la Mujer aplastaría la cabeza de la serpiente.
- En tercer lugar, Satanás fue aplastado en la resurrección del Señor.
 - Cuando Cristo resucitó de entre los muertos al tercer día, venció aquello que Satanás había traído al mundo: la muerte.
 - 1 Corintios 15:22 "Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados."
- En cuarto lugar, ¡Satanás será aplastado en la segunda venida del Señor!
 - En Apocalipsis 20:1-4, el apóstol Juan dijo que vio a un ángel descender del cielo con la llave del pozo del abismo, y una gran cadena en su mano. "Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años; y lo arrojó al abismo; y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe ser desatado por un poco de tiempo".
 - Apocalipsis 20:10, al final del milenio, Juan dijo que Satanás será arrojado al lago de fuego, junto con los que lo siguieron: "El diablo que los engañaba fue arrojado al lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos".

